

إدارة الإصدار والإفصاح  
**Issuance and Disclosure Department**

**تحديث إفصاح**  
النتائج الأولية المحدثة لشركة مساهمة  
عامة  
نبذة عن النتائج النهائية للعام المنتهي في  
( 31 ديسمبر 2022 )

**Disclosure update**  
**Updated Preliminary Results of Public Joint Shareholders Company**  
**(Final Results brief for the year ended 31<sup>st</sup> December 2022)**

First: General Information:	أولاً: معلومات عامة:	
Name of the Company	بنك أم القيوين الوطني National Bank of Umm Al Qaiwain	اسم الشركة :
Date of Establishment	5 <sup>th</sup> January 1982	تاريخ التأسيس :
Paid up Capital	2,000,000,000/- درهم	رأس المال المدفوع :
Subscribed Capital	2,000,000,000/- درهم	رأس المال المكتتب به :
Authorized Capital	2,000,000,000/- درهم	رأس المال المصرح به :
Chairman of the Board	سمو الشيخ/ راشد بن سعود المعلا H.H.Sheikh Rashid Bin Saud AlMualla.	رئيس مجلس الإدارة :
Vice Chairman & Chairman of the Executive Committee	الشيخ/ ناصر بن راشد بن عبدالعزيز المعلا Shk. Nasser Rashid AbdulAziz AlMoalla.	نائب رئيس مجلس الإدارة ورئيس اللجنة التنفيذية
Chief Executive Officer	Mr. Adnan Al Awadhi السيد/عدنان العوضي	الرئيس التنفيذي
Name of the External Auditor	إرنست آند يونج Ernst and Young (M.E)	مدققين الحسابات الخارجيين:
Mailing Address	ص.ب.800- أم القيوين - الإمارات العربية المتحدة P.O. Box 800, Umm Al Qaiwain, UAE	العنوان البريدي :
Telephone No:	06-7066653	رقم الهاتف:
Fax No:	06-7646834	رقم الفاكس
Email Address	comsec@nbq.ae Investor.relations@nbq.ae	العنوان الإلكتروني :

ثانياً : النتائج الأولية ( المبالغ بالآلاف الدراهم ) : Second : Preliminary Results (000 AED):

	2022	2021		
1	Total Assets	13,605,122	13,142,025	إجمالي الأصول 1
2	Shareholder's Equity	5,327,020	5,050,735	حقوق المساهمين 2
3	Total Revenues	599,021	442,480	الإيرادات 3
4	Net Operating Profit	380,227	256,107	صافي الربح التشغيلي 4
5	Net profit for the period	364,516	264,168	صافي ربح الفترة 5
6	Earnings Per Share	0.19	0.14	حصة السهم من الأرباح 6

**Result of the 2<sup>nd</sup> Meeting of Board of Directors of NBO held on 01/02/2023:**

The Central Bank of UAE has approved the Board of Directors proposal to distribute cash dividends at 10% of the paid-up capital.

**نتائج الاجتماع الثاني لمجلس إدارة بنك أم القيوين الوطني المنعقد بتاريخ 01/02/2023:**

وافق المصرف المركزي لدولة الإمارات على مقترح مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية بنسبة 10% من رأس المال المدفوع.

**Summary of the Bank's performance for the Year 2022 :**

The Bank has achieved a net profit of AED 364.52 million for the year ended 31 December 2022, which is 38% higher than the profit of AED 264.16 million recorded for 2021. Total revenue reached AED 599.02 million for the year ending 31 December 2022 and operating income for 2022 reached AED 380.22 million. Cost to income ratio stood at 28.93% reflecting the Bank's operational efficiencies and disciplined cost management.

The Bank's liquidity position remains strong and stands at 50.06% as at 31 December 2022. The Bank has a healthy Capital Adequacy Ratio as well as Tier 1 ratio at 44.27% and 43.13% respectively as at 31 December 2022.

Following a prudent policy of balancing growth and profitability, total assets stood at AED 13.60 billion as at 31 December 2022, Customer Loans and Advances stood at AED 6.24 billion and Customer Deposits stood at AED 7.86 billion.

Shareholders' funds reached AED 5.327 billion as at 31 December 2022.

**ملخص أداء البنك في عام 2022:**

حقق البنك صافي ربح بلغ 364.52 مليون درهم إماراتي للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2022، وهو أعلى بنسبة 38% من أرباح عام 2021 البالغة 264.16 مليون درهم. وبلغ إجمالي الإيرادات 599.02 مليون درهم إماراتي للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2022 وبلغ الدخل التشغيلي لعام 2022 مبلغ 380.22 مليون درهم إماراتي. بلغت نسبة التكلفة إلى الدخل 28.93% مما يعكس الكفاءات التشغيلية للبنك والأدارة المنضبطة للتكاليف.

لا يزال وضع السيولة لدى البنك قوياً حيث وصل إلى 50.06% كما في 31 ديسمبر 2022. يتمتع البنك بمعدل جيد من نسبة كفاية رأس المال وكذلك نسبة الشق الأول لرأس المال (Tier 1) عند 44.27% و 43.13% على التوالي كما في 31 ديسمبر 2022.

وباتباع سياسة حذرة تقوم على الموازنة بين النمو وتحقيق الربحية، بلغ إجمالي الأصول 13.60 مليار درهم كما في 31 ديسمبر 2022، كما بلغت محفظة القروض والسلف 6.24 مليار درهم، وبلغت ودائع العملاء إلى 7.86 مليار درهم.

بلغت حقوق المساهمين 5.327 مليار درهم كما في 31 ديسمبر 2022.

  
Adnan Al Awadhi  
Chief Executive Officer

